

fan frankenstolz

Oliver Hemmerich geht

Mittwoch, 22.01.2020

Oliver Hemmerich, verantwortlich für den Vertrieb Boxspring-Betten bei fan frankenstolz, wird das Unternehmen zum 31. März 2020 verlassen, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen.

Frank Gänser, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing fan frankenstolz: „Herr Hemmerich hat vor über zwei Jahren die Verantwortung für das neu geschaffene Vertriebssegment Boxspring Betten übernommen. Mit einem sehr hohen persönlichen Einsatz hat sich Herr Hemmerich im Schwerpunkt um die Vertriebsthemen wie der Definition des Produktprogrammes, der Marketingunterlagen und der Vermarktung gekümmert. Er hat es aber auch verstanden, unterstützend in der Phase der Produktionsstarts in unserem Werk in Untersiemau zu wirken und so die Entwicklung des Segmentes bereichsübergreifend sehr positiv zu gestalten.“

Die Aufgaben von Oliver Hemmerich werden unter der Vertriebsverantwortung von Joachim Reith neu verteilt. Vor dem Hintergrund der kundenseitigen positiven Resonanz hat sich fan frankenstolz dazu entschieden, die Produktionskapazitäten in diesem Segment in Untersiemau im ersten Halbjahr 2020 weiter auszubauen und weiter profitabel zu wachsen.

Oliver Hemmerich geht